

Instagram へ投稿された「ステキな三豊」情報をご紹介します。



三豊市役所 (高瀬町)

今日は青空に旗がはためいて、特に綺麗でした。三豊市に暮らせてほんとうに誇らしいです。ありがとうございます！



おすすめスポット

延命院 (豊中町)

三豊市豊中町の延命院さんの紅梅。三豊市豊中町の延命院さんの紅梅。三豊市豊中町の延命院さんの紅梅。三豊市豊中町の延命院さんの紅梅。



塩生山 (詫間町)

屋過ぎに家族で、ちょっと登山。上りは息が切れ、下りは膝がガクガク。

■お気に入りのスポットを、Instagramに「#lovemitoyo」をつけて投稿してください。

【投稿方法】

Instagramを利用している人は、

- ①アカウント「mitoyo.honma.mon」をフォロー(※QRコードを読みとってください)
- ②「#lovemitoyo」と場所、コメントをつけて投稿

あなたのとおきのおきの三豊情報をお待ちしています!!



▲「Instagram」はこちらから



▲「ブログ」でも日々の情報を発信中!



長〜く育ったアスパラガスを収穫

2/28 笠田小学校周辺

笠田小学校3年生がアスパラガスの収穫体験を行いました。生産者から説明を受けた子どもたちは、収穫の目安となる28cmが測れる専用のはさみを使ってアスパラガスを収穫。

この日収穫されたアスパラガスは、南部給食センターに運ばれ、サラダとして翌日の給食で提供されました。



宝山湖公園を桜でいっぱい!

2/23 宝山湖公園

公益財団法人オイスカ四国支部およびオイスカ三豊推進協議会のメンバーなど、約60人が宝山湖公園に桜の苗木60本を植樹しました。

公益財団法人オイスカは、国内外で農業を中心とした人材育成や植林プロジェクトなどを行っています。この日は参加者たちにより、宝山湖公園が市民の憩いの場となることを願って植樹が行われました。



長なわとびで対抗戦!

2/18 勝間小学校

勝間小学校・上高瀬小学校・下高瀬小学校をオンラインで結び、3校対抗の長なわとび大会が開催されました。3校は、昨年12月に「マラソン世界記録に挑戦」を合同で実施。その際、3位だった勝間小学校が上位2校に挑戦状を送ることで今回の対抗戦が実現しました。

子どもたちは、各学年2チームに分かれ、オンラインで同時に3分間、子どもや教員が回す縄をリズムよく跳び越えました。跳んだ回数が発表されると、練習以上の結果にジャンプしたり、抱き合ったりして喜んでいました。全校生が一つになり優勝に向かって取り組むことで、チームワークの大切さを学びました。



▲好記録に、ガッツポーズで大喜び

みとよHOT NEWS

ほっとニュースは市ホームページでも

三豊市 検索



災害時の施設など利用のために

3/11 危機管理センター

市と株式会社エフエーエスは、災害が起きた際に、同社所有の「三野物流センター」内にある自家発電機や備蓄飲料水をはじめとする非常用物資や倉庫スペースを使用する協定を締結しました。

災害発生時に非常用電源や物資を確保するとともに、救援物資の集積拠点とすることで、迅速な物資供給体制の確立を図ります。

夜間中学の開設に向けて

2/28 危機管理センター

夜間中学の開設に向けて、有識者や学識経験者などから意見を聴取するため、「三豊市における夜間中学協議会」が設置されました。

協議会では、入学希望者の状況について事務局から説明を受けた後、学校運営や入学後の生徒支援体制などについて協議が行われました。

県内初となる公立夜間中学の開設は今月中旬を予定しています。

▶長尾教育長から、有岡光子委員に委嘱状が手渡されました



流財団と包括的連携協定を締結

3/1 危機管理センター

市および市教育委員会と公益財団法人流財団は、相互に連携することにより、文化・芸術の振興や観光振興につなげるため、包括的連携協定を締結しました。今後は子どもたちが芸術に触れる機会を提供し、将来の選択肢を広げてもらうことで地域の活性化をめざします。

